

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

VALENCIA / El Consell inicia la modernización de una parte de la Acequia del Júcar

EFE/VALENCIA

La Conselleria de Medio Ambiente y Agua ha adjudicado las obras de tres sectores de modernización de regadíos de la Acequia Real del Júcar, informan fuentes de este departamento. La inversión prevista es de 2,4 millones de euros y permitirá modernizar el riego de 1.560 hectáreas.

Publicidad

El conseller de Medio Ambiente y Agua, José Ramón García Antón, destaca que «esto demuestra el firme compromiso del Consell en la ejecución de las obras de modernización de la Acequia Real del Júcar previstas en el acuerdo para la ejecución del Júcar-Vinalopó en su trazado original, el único que es viable y que beneficia a todos los usuarios».

García Antón comparó «la política de falsas promesas» del Gobierno con la Generalitat, que «antepone una política de hechos, de realidades y acuerdos».